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Membres du Conseil d’Administration présents :  

Michel LAURENT Président du Comité, Sébastien BINET Vice-Président, Harris BENKAROUN Vice-Président, 
Didier VEAUX Secrétaire Général, Béatrice LIEBARD Trésorière adjointe, Stéphane CASAERT Président 
Commission Organisation Compétition, Philippe KARCHER CTAJ, Benjamin ROUSSEAU Président Arbitrage, 
Francis RENA Président de la Commission CMCD, Yannick BRARD, Cédric DENON, Sabrina JAUBERT, 
François-Xavier LOWE, Valérie MANTEY 

Absents excusés :  
Patricia BALEGEAS, Grégory CHENIN Commission Évènementiel, Pascal COCLET Vice-Président de la 

Commission Territoriale de Discipline, Charline  COLLAND, Fabio PETRILLI Trésorier Général. 

Absents :  

Manon BEAUVILLAIN, Jonathan PETIT Secrétaire adjoint, Laura COHEN SKALLI, Ghislaine DENYS, Bonhel 

PHAETON, Jessica THOMAS. 

Invités : 

Yohan COMMARE, Mathieu GARNAUD, Fabrice LE ROY, Sandrine LOURDEREAU. 

 

Compte-rendu du Conseil d’Administration du 30 novembre 2022  

Pas de remarque sur le compte rendu du précédent Conseil d’Administration. Il est voté à l’unanimité. 

Michel Laurent, Président du Comité prend la parole 

Le président remercie les personnes présentes pour le 2ème Conseil d’Administration de la saison 2022-2023. 

TOUR DES COMMISSIONS 

COC – Stéphane CASAERT 

Stéphane CASAERT remarque que les clubs ont beaucoup de difficultés à organiser des rencontres pour 

plusieurs raisons : 

➢ Un calendrier très chargé,  

➢ De plus en plus de salles non disponibles, 

➢ Peu de salles mises à disposition par les mairies. 

Fabrice LE ROY propose d’organiser les matches de Coupe du Val d’Oise en semaine 

Michel LAURENT remarque que les clubs franciliens Championnat de France et – 18 se retrouvent 

continuellement dans les mêmes poules d’une saison à l’autre. Il demande à Stéphane CASAERT d’intervenir 

auprès de la COC Ligue afin de diversifier la composition des poules. 

Stéphane CASAERT prévoit de nombreuses descente de N3 Masculins et N2 Féminin 
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FINALITES CVO 

➢ Rencontre Masculin le samedi 17 juin 2023 à Saint Brice sous Forêt 

➢ Rencontre Féminin le dimanche 18 juin 2023 Franconville 

➢ 2 matchs de gala sont à l’étude 

CDA – Benjamin ROUSSEAU 

FORMATIONS ADULTES 

 14 stagiaires  

 Niveau satisfaisant mais hétérogène 

 

Benjamin ROUSSEAU regrette que :  

 

➢ les arbitres ne se rendent pas plus disponibles surtout pour les matches jeunes, 

➢ les conclusions de matches ne sont pas rédigées correctement, 

CDJA – Philippe KARCHER 

FORMATIONS JEUNES 

Philippe KARCHER constate une nette progression du nombre de validations sur cette saison : 

 1ère session de formation : 13 stagiaires JAJ validés et 1 non validé 

 2ème session de formation : 11 stagiaires JAJ validés et 5 en attente d’évaluation pratique 

 Possibilité d’une 3ème session pour valider d’autres JAJ. 

SITUATION DE L’ARBITRAGE JEUNES DANS LE DEPARTEMENT  

➢ 22 binômes JAJT3 (département) +51 solistes dont 11 filles 

➢ 1 binôme féminin intéressant à former au club de Sarcelles 

➢ Accentuer la formation des binômes 

ECOLE D’ARBITRAGE 

➢ 8 écoles fonctionnent  

➢ Le territoire manque de formateurs et d’accompagnateurs certifiés. Actuellement, il n’y a que : 

13 animateurs  

15 accompagnateurs  

Il manque donc 4 animateurs et 7 accompagnateurs 

➢ 1 stage de perfectionnement binôme en projet 

 

Fabrice LE ROY demande à Philippe KARCHER de préparer un bilan sur les besoins de formation dans le 

département dans le but de localiser une formation dans le Val d’Oise. 
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CMCD – Francis RENA 

Suite aux anomalies constatées lors du bilan de fin de saison dernière, Francis RENA a fait les propositions 

suivantes :  

➢ 8 équipes n’étaient pas conformes => Proposition de rassemblement 

➢ 2 clubs n’ont pas réussi à corriger les anomalies constatées => Applications de points de pénalités 

Francis RENA rappelle que  

➢ la commission Arbitrage doit faire parvenir la liste des arbitres 

➢ les clubs doivent répondre au questionnaire qui leur a été adressé : 

17 clubs ont répondu (en 2 fois) 

14 clubs n’ont pas répondu 

Le nouveau projet CMCD sera bientôt transmis au Président, Michel LAURENT. 

Technique – Fabrice LE ROY  

Les sélections départementales 

Filière masculine -coordonnateur Fabrice LE ROY 

Masculins 2009 – entraineurs Mathieu GARNAUD et Yacine EL MOUADDAR 

 Intercomités 

 3ème place en 1ère poule => victoire en match de barrage => qualification pour le 1er tour des ICN 

 Quelques joueurs listés par la Ligue 

Masculins 2010 – entraineurs Fabrice LE ROY, Marc-Henri KASSES et Sam DIEDHIOU 

 Groupe de 23 joueurs 

 CPS le mercredi après-midi au club du Parisis 

 Prochain stage en externat en Avril (CDFAS en travaux, pas d’internat) 

 Prochaine compétition : le Grand Prix des Yvelines le 4 juin à Mantes la Jolie 

Filière féminine – coordonnateur Yohan COMMARE 

Féminin 2009 – entraineurs Manon BEAUVILLAIN et Laurence BEAULIEU 

 CPS les mercredi et samedi à Montmagny et FB2M. 

Yohan COMMARE se félicite de la progression de la filière féminine sur le territoire grâce à 

l’investissement des clubs qui mettent à disposition des créneaux horaires pour les entrainements de 

sélection. 

 Intercomités 

 Championne d’Ile de France aux ICT de février 2023 à la Maison du Handball 

 Qualification pour le 1er tour des ICN à Granville 

 Espoir de se qualifier pour les finalités Nationales à Orléans 

 Détection 

Les détections continuent pendant les vacances scolaires ce qui contribue à enrichir les sélections. Yohan 

COMMARE remercie les clubs qui aident à la détection des jeunes filles. 

 CPS les mercredi après-midi au CDFAS 
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Féminin 2010 - entraineur Thomas BROUXEL 

 Stage en cours de préparation 

 Quelques jeunes filles litées pour le Pôle cette année : 

Célia MONGA (Sarcelles) – Chatenay 

Maëline TOBOR (SMED) - Fontainebleau 

Fabrice LE ROY présente le projet Beach Handball initié par la FFHB : 

➢ Création des sélections Féminines et Masculines avec les mêmes années d’âge entre 2008 et 2010 

➢ Convention en attente avec la base de Loisirs de Cergy 

➢ Même fonctionnement que les sélections de hand à 7. 

➢ Coût annuel environ 10.000 € pour le Comité (cadres, équipements, location de terrains) 

➢ 2 entraineurs retenus  

Thomas BROUXEL (N2 - Cergy) 

Lucas SOYER (Pré-Nationale - Cergy) 

Prochainement, visio entre Fabrice LE ROY, Sébastien BINET, et les représentants de la FFHB Jean -Luc 

BAUDET et Georges POTARD au sujet du dispositif « 5.000 terrains sur le département » pour le 

développement de la pratique du Beach Handball. 

➢ Doit être présente aux JO 2024 

➢ Doit être développé sur le territoire même si le département n’est pas doté de beaucoup de plage 

➢ Pratique très développée en Norvège et au Danemark, a été testé en Bretagne avec beaucoup de 

succès 

Michel LAURENT constate que les subventions ne sont pas suffisantes pour développer toutes les pratiques 

Fabrice LE ROY propose que les stages de sélections soient facturés aux clubs, charge à eux de refacturer les 

parents s’ils le souhaitent. 

Sabrina JAUBERT trouve que cette démarche n’est pas égale pour tous les clubs 

Sébastien BINET est tout à fait favorable à ce changement 

François-Xavier LOWE ne trouve pas ce système de facturation pratique pour son club 

Discipline – Pascal COCLET 

Michel LAURENT informe les membres du Conseil d’Administration de la démission de Pascal COCLET pour 

raisons personnelles. Sa démission est en attente de validation. 

Michel LAURENT se renseigne auprès de la Ligue pour connaitre les modalités de renouvellement de la 

commission. 
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PRÉSENTATIONS DES BILANS ET PROJETS 

 Assemblée Générale 

La prochaine Assemblée Générale est prévue courant septembre 2023.  

 Les présidents de commissions sont priés de faire parvenir à Charline COLLAND leurs bilans et 

projets pour être distribués aux clubs fin juin avant d’être votés en AG. 

 

 Travaux CDFAS – Complexe Abalo 

 Le toit de la salle Luc Abalo va subir des travaux de réfection du 22 avril jusqu’à la fin de l’année. 

 Les parquets vont être transférés au gymnase Stéphane Diagana 

 Fabrice LE ROY lance un appel aux clubs pour organiser des CPS pendant 1h30 sur une plage 

horaire de 14h à 19h. 

 

 Tiby U19 – 20ème anniversaire 

 Les travaux du CDFAS et du complexe Abalo compromettent l’installation du tournoi sur le site 

emblématique du CDFAS nécessitent de trouver une autre solution 

 Au gymnase S. DIAGANA nécessite un budget de 140.000 € uniquement pour le montage et le 

démontage des infrastructures. 

 A M. Hidalgo qui présente l’avantage d’un aménagement à moindre coût et de bénéficier des 

avantages du CDFAS voisin 

 Équipes invitées : Croatie, Japon, France et une équipe invitée par le FFHB.  

 

 Tiby U21  

 Du 27 au 29 Avril à Serris-Val d’Europe 

 Diffusé sur Being Sport 

 

 Minihand 

 Convocations envoyées il y a quelques semaines 

 Préparation des tournois avec les clubs partenaires, après les vacances de Printemps  

 12 à 14 jours de tournois en cumulé sur tout le territoire 

 Bonnes relations avec le DESDEN 

 Projet de prêt de matériel aux écoles pour éviter la perte de temps d’installation du matériel et 

gagner du temps d’encadrement 

 163 classes participent aux tournois 

 

 Licences 23-24  

La saison 22-23 compte 5.226 licenciés dont 1.750 licenciées 

 

La FFHB projette d’augmenter le coût des licences de 2 € 

La Ligue quant à elle projette une augmentation de 10 € 

Le Bureau Directeur du Comité s’interroge sur une possible augmentation des frais de 

fonctionnement de 2 ou 3 € 

Didier VEAUX propose d’augmenter les licences de 1 € 

 

Les tarifs de licences du Val d’Oise sont les moins chères d’Ile de France. A titre d’exemple, la part 

Comité dans le Gard avoisien les 40 €. 
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Michel LAURENT propose d’organiser un Conseil d’Administration exceptionnel pour en informer 

les clubs 

 Démarche MAZARS 

Sébastien BINET présente la conclusion du projet MAZARS 

 Un bilan va être transmis aux clubs 

 MAZAS estime qu’il n’est pas nécessaire de créer une structure dédiée au Tiby (U19 et U21) 

 Par contre, il serait utile de créer une convention entre le Comité 95 et les structures d’accueil 

des 2 Tiby 

Fabrice LE ROY propose de créer un GME (Groupement d’Employeurs) pour élargir les champs 

d’intervention et mieux encadrer les décisions.  

 Objectifs saison prochaine 

 6.000 licenciés. A l’heure actuelle, la Ligue compte 50.000 licenciés 

 

 Assemblée Générale FFHB 

 Les clubs voteront pour l’élection du nouveau président en 2024.  

Ils représenteront 25 % des votes. 

 

 ANS (Agence Nationale du Sport) 

 Subvention FFHB 1.700.000 € dont 300.000 € pour les Ultras Marins 

60 % pour les clubs 

40 % pour les Ligues et les Comités 

DIVERS 

Benjamin ROUSSEAU regrette le manque de communication autour du décès de Mac JOURNO. Il propose un 

hommage lors des finalités des CVO. 

François-Xavier LOWE constate qu’il doit faire une actualisation de son projet d’école d’arbitrage.  
C’est normal, il faut le faire tous les 3 ans. 

Michel LAURENT rappelle le règlement du Conseil d’Administration et demande la radiation des personnes 

trop souvent absentes sans motifs valables : 

▪ Manon BEAUVILLAIN 

▪ Laura COHEN-SKALLI 

▪ Jonathan PETIT 

Sabrina JAUBERT propose de prévenir les personnes absentes avant de notifier leur radiation. 

Michel LAURENT annonce que la FFHB va demander la parité dans la composition de ses commissions. 

Fin du Conseil d’Administration à 22h30 

Le Président du Comité    Le Secrétaire Général du Comité 

   Miche LAURENT     Didier VEAUX  

 

 

 

 

 

 

 


